
令和３年度 第５回役員委員合同会議 議事録 

 

日 時 ： 令和 3年 9月 5日（日）午前 9時 30分～11時 40分 

会 場 ： コール田無 会議室 B           司 会： 久保田   

出席者 ： 白岩、伊藤、小林（太）、小垣原、平田、矢部、松本、安松、鶴田、水井、久保田、 

濱田（以上、座席順） 

 

＜支部長挨拶＞ 

 急に秋モードになりました。先月は暑い中、会報配りをありがとうございました。お蔭様で少し

ずつ成果が出ているようです。会報でも述べましたが、私は会員と地域の校友との垣根を低くして、

共に同窓生として近所付き合いができれば好ましいと考えています。そのような地道な交流活動の

結果が会の発展を齎し、延いては明治大学に寄与するものと信じています。堅いことばかりで楽し

いことがなければ、活動も続きません。会則にもあるように、会員相互の親睦を第一義として活動

して行きます。そのための諸々の環境を整備するため、休日の朝早くからお集まり頂いていますが、

どうぞ宜しくお願い致します。コロナで楽しい集りも儘なりませんが、知恵を絞りたいと思います。

本日は議案が多数ですが、なるべく短時間で終えることができるよう宜しくお願い致します。 

 

＜報告事項＞ 

・ 会員の逝去  2021.2.18逝去 緑川貞男殿（1953年 政経）、 

死亡日不明  下山正也殿（1958年 工） 年会費 3000の振込があり寄付金で処理 

2021.8.23 逝去 北部支部名誉支部長 三浦昭生殿（1967年 法） 

 

・ 入会申込書を受け取った新入会員の紹介（伊藤） 

河野 潔（緑町）1962 工、君成田英雄（東町）1959 法、廣瀬隆子（田無町）1962 文の三名。 

松本 薫（富士町）1969 農と、奈倉生典（泉町）1981 政経の二名からは年会費のみ振込あり。 

伊藤幹事長から入会御礼と入会申込書郵送依頼の挨拶状を送ることになった。 

 

・ 会報配布結果の状況報告 

地域の世話役委員から配布結果の詳細報告と感想発表があり、それらの内容を出席役員・委員で

共有した。個別の詳細内容は省略。主な感想は以下の通り。 

 

現状では会報配布しか会員とのコミュニケーションを取る手段がないので訪問配布は効果大。 

一言二言ことばを交えるだけで十分交流でき、又 交流の糸口にもなる。 

毎回訪問することで、かなり親密になれる。役員が顔を出すだけで親密度の効果がある。 

若い女性は個人情報に敏感の方が多いので、ポストに何かを入れると不審者に勘違いされそう。 

名刺があれば好ましい。 

会員の現在が良く分かる。 



表札が出ていない家には困った。 

住所の場所を探すのに、スマホの地図アプリが便利（詳細地図はゆめこらぼロッカー内） 

マンションだと直接訪問が難しい。インターホン越しの会話になる。 

地域の世話役が役員・委員以外だと実働作業が難しいと感じた。そのため下のように変更した。 

 

南町の世話役を、栗田さんから久保田さんに変更 

柳沢の世話役を、吉本さんから平田さんに変更 

中町の世話役を、飯倉さんから濱田が代行 

 

・ いこいの森公園での、弁当持参の昼食会計画（伊藤） 

10月下旬（末）、12月初旬に計画したい。有志のみに自由参加形式。明大の幟は立てない。 

 

・ 会員住所録～掲載項目アンケート結果と発行時期について（久保田） 

2名から電話番号削除の要望あり。新入会員情報を加えて、11月の会報第 32号と一緒に配布 

 

・ 9月 3日現在の年会費の払い込み状況（久保田） 

会員数 63名の内 43名から入金。20名については次回会報配布時に振込用紙を同封 

 

・ 会員情報の管理を開始、ホームページ（HP）については管理準備中（平田） 

プログラム CDとデータを受け取り PCへ組込済。西東京の HP内容・構造を取説で勉強中 

 

・ 今年度発生の新規校友への、昨年同様の交流計画（概略工程計画）9～10月に実行予定（松本） 

本日提示の 45名について昨年同様の資料を郵送。返信封筒を同封して、返信先は伊藤幹事長 

 

・ 8/24 北部支部役員会の結果報告（小林 太）＜会議室へは小林、リモートでは濱田が出席＞ 

総会議案に対する反対意見三名について意見を尊重する旨の対応等々、協議結果の報告があり。 

 

・ 会報第 31号を近隣地域支部と地元校友会に送った結果の反応（小林 太、濱田） 

・ 来年の北部支部総会で、こもれびホールは５月～７月の日中使用が不可となり、コール田無しか

地元開催の道がなくなった。北部支部執行部とは、具体的な話はしていない。（濱田） 

・ 10/17ホームカミングデーと 10/30,31,11/1明大祭（濱田）  

8/26現在で、ホームカミングデーはオンライン開催に変更、明大祭も対面開催を見直し検討中 

 

・ 8/28 司馬遼太郎の会で、中町在住の土谷高稔 会員が「本能寺の変」をリモート講演した（安松） 

  約 40名参加。2時間のリモート発表会。先々、会でも講演をして貰ったらどうか。 

 



・ 住吉町在住校友の犬飼敏雄さんの「30年以上に亘りアジア諸国を舞台に仕事をした経験」に係わ

る体験的政治経済文化論「アジア諸国の人々の日本人観」（大学時代のサークル復刊機関誌への

寄稿文章）について、会でも話をしてもらってはどうか。（鶴田）鶴田さんから概要説明あり。 

 

＜協議事項＞ 

・ 会報第 32号の掲載内容と 10月予定の発行時期（伊藤・中村） 

掲載希望内容書を伊藤幹事長に提出したのは濱田のみ。その内容を参考に編集計画を伊藤・中村

で打合せ。新入会員の自己紹介記事二名（山本祐美、柳沢 薫）～字数を伊藤・中村で打合せて、

伊藤さんから二人に執筆依頼する。その他、秋のゴルフ会の結果、11/20ハイキング案内や新入

会員歓迎会案内、地域の世話役名簿一覧や委員会メンバー紹介等。発行は編集時間から 11月に

変更（11月 14日の役員会議日に発行だと、ハイキング案内が遅すぎて効果が薄い…） 

 

（注）ゴルフが趣味の校友： 奈倉生典、河野 潔、山田哲稔、武藤正敏、玉野浩司 

北区地域支部等からも誘ってほしい旨の話あり 

 

・ 西東京稲門会設立２０周年記念演奏会への鑑賞希望者４名の募集（10/9）（濱田） 

新入会員を優先して募集。10名程度は可能と稲門会からの返事あり。本日の希望者は鶴田さん

ご夫妻、小林 太さん。西東京稲門会へ祝金は出さない。最終的な 10名程度の人選は支部長一任。 

 

・ 地域の世話役に名刺が必要（小垣原） 

既得デザインを定型として、役員・委員・地域の世話役全員で作る。100 枚 3000 円弱の費用は

全額自己負担。明治大学校友会 西東京市地域支部（西東京紫紺会）のタイトル、住所は各自の

住所。ホームページアドレスを西東京のものにする。支部長・幹事長のみ役職名を入れる。裏面

は白紙。製作不要の方を久保田さんが個別に確認。原案を久保田さんが作成、11 月の会報発行

までに完成させる。 

 

以 上 

 

次回の役員委員会議予定日は 10月 3日（日） 

コール田無 会議室 Bにて 9.30～11.30 

11月は部屋が予約いっぱいのため、11月 14日（日）9.30～11.30に変更 


